



Inauguran en la Cámara de Diputados el Seminario Permanente sobre China



Inauguran en la Cámara de Diputados el Seminario Permanente sobre China

- Presentan el libro China y el Futuro de la Humanidad. Liderazgo, Ciencia y Geopolítica

En el Palacio Legislativo de San Lázaro inició el Seminario Permanente sobre China, en conmemoración de los 50 años de relaciones entre México y esa nación.

Al inaugurar el seminario, la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, señaló que es necesario el estudio y seguimiento de esta gran potencia con la mirada de México y, sobre todo, desde la Cámara de Diputados.



“Esperamos que sea una gran sesión la del día de hoy y las que tendremos cada mes aquí en la Cámara de Diputados”, dijo.

Ismael Carvalho Robledo, director del Espacio Cultural San Lázaro, indicó que el objetivo es atraer la atención de la ciudadanía mediante una agenda de actividades culturales y académicas que complementen la dinámica parlamentaria. “Se decidió abrir este seminario permanente para analizar a China como potencia fundamental de nuestro tiempo”.

Presentan el libro China y el Futuro de la Humanidad. Liderazgo, Ciencia y Geopolítica

En el evento se presentó el libro China y el Futuro de la Humanidad. Liderazgo, Ciencia y Geopolítica. Es un análisis de los avances de esa nación y los modelos que implementó para lograrlo.

Heinz Dieterich, coautor de la publicación, mencionó que hay países que quieren replicar el milagro chino, pero “se debe ser realista, pues en el mundo real no hay milagros desde el punto de vista científico”. Hay que entender las condiciones que permitieron ese salto cualitativo.

“La ciencia hoy en día no es algo que la gente quiera estudiar a fondo, más cuando se trata de ciencias del siglo XXI, como las teorías de la complejidad, teoría del caos, física, teoría relativista, lo que se ha vuelto un déficit de los parlamentos del mundo y explican la miseria de la situación mundial”, agregó.

Lamentó que en algunas regiones la ciencia esencialmente está en la sombra y los pocos asesores científicos que tienen no deciden.

Mediante un video, el también coautor, Hu Angang, dijo que existen tres modelos históricos de modernización del mundo: el del norte, el del sur y el chino.

Apuntó que este texto analiza el camino de la modernización socialista de China y sus características, entre ellas gradualmente lograr la prosperidad común de todo el pueblo.

“La base económica de este fenómeno es la modernización industrial, además de realizar simultáneamente la urbanización y modernización agrícola y rural, entre otras acciones”.

El embajador de la República Popular de China en México, Zhu Qingqiao, resaltó que en este libro los expertos analizan los logros del desarrollo político, económico y social de su país y el papel



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

26/08/2022

LEGISLATIVO

activo que tiene en la comunidad internacional. “Es un libro rico en contenido y único en puntos de vista”.

“En los últimos años, el Partido Comunista de China ha unido y dirigido al pueblo para hacer frente a la frágil y compleja situación internacional”, afirmó.

Por último, la secretaria General, Graciela Báez Ricárdez, pidió que este texto forme parte del acervo de la Biblioteca de la Cámara de Diputados.